

**Communiqué de
presse**

**Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la
Communication, à Oliver Sacks**



Le neurologue et auteur britannique Oliver Sacks nous a quittés.

Scientifique et passeur de grand talent, dont les ouvrages témoignent d'une curiosité insatiable et d'une grande humanité, Oliver Sacks aura permis de démystifier des pathologies neurologiques souvent méconnues et de donner aux malades le respect qui leur était dû. Il était particulièrement attaché à révéler les capacités méconnues de ceux qui en étaient touchés.

Adaptés au cinéma comme au théâtre, ses ouvrages, récits relatant son expérience avec ses patients, tels que *L'éveil* ou *L'homme qui prenait sa femme pour un chapeau*, ont connu un succès mondial.

Au cours de sa longue carrière menée aux États-Unis, Oliver Sacks aura ainsi joué, au travers de ses écrits, un rôle déterminant dans une meilleure compréhension de troubles neurologiques comme l'autisme ou la maladie de Parkinson et dans la diffusion de la culture scientifique auprès du grand public.

Se sachant condamné, il avait livré au *New York Times*, en février dernier, le témoignage émouvant de lucidité et de courage d'un grand homme de science et d'un humaniste face à la mort.

J'adresse à sa famille et à ses proches mes plus sincères condoléances.

Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr

**Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la
Communication**

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>

Paris, le 30 août 2015